
EDITORIAL

El crecimiento de la población mundial y el consecuente aumento de la demanda de alimentos, impone continuamente retos que solo podrán ser afrontados con ventajas como producción abundante, constante y de calidad, basados en un cambio sustancial y profundo de las actuales estructuras que presenta el campo agrícola y pecuario, pero sobre todo sustentadas en la investigación seria y adecuadamente orientada.

En Venezuela los niveles de productividad en rubros de importancia económica se mantienen recesivos; el país sigue importando cada vez mayores cantidades de productos básicos como leche, carne, trigo, arroz, granos entre otros alimentos.

En la Universidad se ha agudizado la crisis financiera, con presupuestos que limitan cada vez mas la investigación, desarticulando el sector productivo del ente capacitado para dar respuestas oportunas y viables a la problemática que afrontan cotidianamente los productores agropecuarios con todos los agravantes que esto acarrea.

No obstante, el producto final de la investigación, es decir, las publicaciones de valor científico, son cada vez mas escasas, convirtiéndose en una ardua labor para los editores, seleccionar artículos originales, serios y de reconocido prestigio para mantener una calidad editorial que garantice la continuidad de las publicaciones y que cumpla con el objetivo fundamental de aportar información que pueda contribuir al logro de mejoras en la producción.

La revista Agricultura Andina, representa para el Instituto de Investigaciones Agropecuarias una punta de lanza en un ambiente tan adverso como el que afronta hoy en día la Universidad, el sector productivo agropecuario y la economía nacional.

Finalmente quisiéramos agradecer a todas aquellas personas, autores, evaluadores y lectores que han puesto su confianza en nuestra publicación y que han permitido un avance continuo del mejoramiento de la calidad de **AGRICULTURA ANDINA** y aupamos a todos aquellos que no lo han hecho, a contribuir con el enriquecimiento de esta valiosa publicación.

José Suniaga Quijada.
Coordinador Comité Editorial